



# Pregnancy Wedge Pillow

The Kolbs Pregnancy Wedge Pillow can be a valuable tool for expectant mothers. One of the primary benefits of using a pregnancy wedge is that it can provide support for the growing belly, helping to alleviate pressure on the lower back and hips. This can be especially helpful for women who experience back pain or discomfort during pregnancy. The wedge can also be used to prop up the legs, between the knees, or provide support for the upper body, making it a versatile accessory that can be used in a variety of positions. Additionally, the memory foam material is soft and conforms to the body, providing customized support that can help relieve tension and promote relaxation.

Another benefit of using the Kolbs Pregnancy Wedge Pillow is that it can improve sleep quality. Many expectant mothers struggle to get comfortable at night, particularly during the later stages of pregnancy when the belly is larger and more cumbersome. By providing support in key areas, the wedge can help to create a more comfortable sleeping position, which may help women get a better night's rest. This can be particularly important during pregnancy, as getting adequate sleep is essential for both the mother and the developing fetus. Overall, the Kolbs Pregnancy Wedge Pillow can be a helpful and supportive tool for expectant mothers, providing both physical comfort and improved sleep quality.

## 2 Sides for Maximum Comfort

With a memory foam layer on one side, and more supportive foam on the other, you'll always be able to achieve max comfort.



### Memory Foam Upper Layer

The top layer of the cushion features plush memory foam for comfort and excellent pressure prevention.



### Medical Grade Foam Core

A high density core layer supports the memory foam to ensure just the right firmness and support.



### Stylish and Plush Velvet Cover

Soothing and plush feels oh so good. Add some style while adding comfort. Cover can be removed and is machine washable.

**Care Instructions:** The wedge pillow should not be submerged in water, or left outdoors in the rain.

**Washing instructions:** Cover can be removed and washed on delicate cycle. Do not bleach or iron. Tumble dry low. Core can be spot cleaned with a moist, soapy rag. Foam core may NOT be placed in the washing machine.



# Coussin Cale Pour La Grossesse

Le coussin cale-bébé de grossesse Kolbs peut être un outil précieux pour les futures mamans. L'un des principaux avantages de l'utilisation d'un coussin cale-bébé est qu'il peut fournir un soutien pour le ventre qui grandit, aidant à soulager la pression sur le bas du dos et les hanches. Cela peut être particulièrement utile pour les femmes qui éprouvent des douleurs ou des inconforts dorsaux pendant la grossesse. Le coussin cale-bébé peut également être utilisé pour soutenir les jambes, entre les genoux ou pour soutenir le haut du corps, ce qui en fait un accessoire polyvalent pouvant être utilisé dans une variété de positions. De plus, le matériau en mousse à mémoire de forme est doux et épouse le corps, offrant un soutien personnalisé qui peut aider à soulager la tension et favoriser la relaxation.

Un autre avantage de l'utilisation du coussin cale-bébé de grossesse Kolbs est qu'il peut améliorer la qualité du sommeil. De nombreuses futures mamans ont du mal à se sentir à l'aise la nuit, en particulier pendant les derniers stades de la grossesse lorsque le ventre est plus gros et plus encombrant. En fournissant un soutien dans des zones clés, le coussin cale-bébé peut aider à créer une position de sommeil plus confortable, ce qui peut aider les femmes à mieux dormir la nuit. Cela peut être particulièrement important pendant la grossesse, car un sommeil adéquat est essentiel pour la mère et le fœtus en développement. Dans l'ensemble, le coussin cale-bébé de grossesse Kolbs peut être un outil utile et favorable pour les futures mamans, offrant à la fois un confort physique et une amélioration de la qualité du sommeil.

## 2 Côtés Pour Un Confort Maximum

Avec une couche de mousse à mémoire de forme sur un côté et une mousse plus ferme de soutien de l'autre, vous pourrez toujours atteindre un confort maximum.



### Couche supérieure en mousse à mémoire de forme

La couche supérieure du coussin est en mousse douce à mémoire de forme pour un confort et une excellente prévention de la pression.



### Noyau en mousse de qualité médicale

Une couche centrale de haute densité soutient la mousse à mémoire de forme pour garantir la fermeté et le soutien appropriés.



### Revêtement élégant et doux en velours

Le revêtement doux et apaisant est si agréable. Ajoutez du style tout en ajoutant du confort. Le revêtement peut être retiré et est lavable en machine.

**Instructions d'entretien :** Le coussin ne doit pas être immergé dans l'eau, ni laissé à l'extérieur sous la pluie.

**Instructions de lavage :** La housse peut être retirée et lavée au cycle délicat. Ne pas blanchir ni repasser. Séchage par culbutage à basse température. Le noyau peut être nettoyé avec un chiffon humide et savonneux. Le noyau en mousse ne peut PAS être placé dans la machine à laver.